

VII. AVANCE ANUNCIOS PRESIDENCIALES

*Alto Hospicio

- A 18 meses de su viaje esta es la situacion de la localidad:

1. Construccion de 500 viviendas. Con la colaboración del gobierno noruego, se estima una inversión cercana a los S 500 millones.

2. Construccion del Policlínico. Se realizó durante este período. La inversión total fue 23 millones de pesos, con financiamiento FNDR-BID.

3. Construcción del Centro Abierto "Los Pioneros". En su primera etapa contempla la habilitación de las instalaciones necesarias para atender a 120 menores en condición de extrema pobreza. La inversión realizada es cercana a los 20 millones de pesos y concurrieron varias fuentes de financiamiento: FNDR, FOSIS, INTEGRA y ONGs. Inaugurada en marzo de 1992.

4. Construccion del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de Alto Hospicio. Se encuentran realizados los diseños de ingeniería, que demandaron una inversión de 21 millones de pesos. La ejecución de las obras de infraestructura sanitaria diseñada tienen un costo de 1.200 millones de pesos. Esta obra beneficiaría de forma inmediata a 5.000 personas, estando diseñada para sustentar a una población de 20.000 habitantes en el mediano plazo.

5. Construccion Sistema de Electrificación de Alto Hospicio. El gobierno esta realizando gestiones con la Empresa Electrica de Iquique (ELIQSA) para esta asuma el financiamiento, ejecución y administración total del sector, dado que este proyecto resulta rentable privadamente.